

SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V. Abteilung TENNIS

Jahresbericht Saison 2009

Mit der Hauptversammlung am 28. April im Tennisheim wurde das Spieljahr 2009 eröffnet. Natürlich fanden die notwendigen Vorbereitungen für den kommenden Spielbetrieb und für die Neuwahlen schon im Vorfeld statt. Zur Disposition standen der Sportwart, der Schriftführer und ein Delegierter. Alle Posten wurden von den Amtsinhabern, die sich wieder zur Wahl stellten, besetzt. Als neue Delegierte wurde Josefine Fischer gewählt.

Insgesamt nahmen 8 Mannschaften am Punktspielbetrieb teil:

Damen	Bezirksklasse 2	Platz 4 von 8
Damen 40 I	Bezirksklasse 2	Platz 5 von 8
Damen 40 II	Kreisklasse 1	Platz 8 von 8
Herren	Kreisklasse 1	Platz 4 von 8
Herren II	Kreisklasse 4	Platz 6 von 7
Herren 50	Bezirksklasse 3	Platz 4 von 8
Juniorinnen	Bezirksklasse 3	Platz 5 von 7
Knaben	Kreisklasse 1	Platz 7 von 8

Schwerpunkt Nachwuchsarbeit

Die Vorstandschaft hat, wie im vergangenen Jahr auch, den Schwerpunkt ihrer Arbeit auf die Nachwuchsarbeit gelegt. Unseren kleinen Mitbürgern wurde durch fachkundige Unterweisung wieder ein praxisorientiertes Training ermöglicht. Dabei wurde versucht die Trainingseinteilung so zu gestalten, dass sie dem Leistungstand und Alter der Kinder entsprachen. Es konnten wieder neue Kinder für den Tennissport begeistert werden und viele Eltern haben für ihren Nachwuchs und für sich selbst den Tennissport als eine gute Alternative zu den anderen Sportarten kennengelernt. Dies schlug sich wieder in den gestiegenen Mitgliederzahlen bei den Kindern und Erwachsenen nieder. Auch 2009 belebten wieder viele Kinder mit Tennisspielen die Plätze. Dabei wurde erstmalig ein Punktesystem eingeführt, das den Fleiß der Kinder berücksichtigte. Eine gesunde Mischung aus alt und jung ist der Garant für eine lebendige und leistungsfähige Tennisabteilung im SV Hohenfurch.

Am 12. und 13. Juni wurde für unseren Nachwuchs, der an dem Punktrunden teilnahm, ein 2-tägiger Sonderlehrgang durchgeführt. Aufgrund der positiven Resonanz wird 2010 eine Wiederholung stattfinden.

Mit dem Jugend-Tennis-Tag am 19. Juli nutzte man eine zusätzliche Gelegenheit der breiten Öffentlichkeit in Hohenfurch zu zeigen, dass man über eine tolle Anlage verfügt und dass neben dem Sport auch die Geselligkeit und der Zusammenhalt sowie der soziale Umgang gefördert werden. Spaß an der Freud und sportlicher Ehrgeiz waren gefragt.



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V. Abteilung TENNIS

Ergebnisse Vereinsmeisterschaften:

<u>Knaben</u>	Damen 40
 Matthäus Schweiger Marco Götz 	 Waltraud Stögbauer Coni Götz
3. Nico Prinzing	3. Petra Stemmler
5. Marco Kaletta	4. Waltraud Klieber
	 Matthäus Schweiger Marco Götz Nico Prinzing Valentin Konrad

Mixed

- 1. Gr. A Regine Stögbauer / Uli Götz
- 1. Gr. B Nicole Krautsdorfer / Matthias Walter
- 2. Gr. B Claudia Fischer / Andreas Brod
- 2. Gr. A Coni Götz / Reinhold Walter
- 3. Gr. A Josefine Fischer / Josef Fischer
- 3. Gr. B Waltraud Klieber / Helmut Klieber
- 4. Gr. B Petra Stemmler / Peter Leschinger
- 4. Gr. A Verena Götz / Kilian Stögbauer
- 5. Gr. A Marlene Oberlechner / Fritz Kaletta
- 5. Gr. B Monika Klieber / Erhard Klieber
- 6. Gr. B Christl Hilt / Gerold Hilt

wegen Regen keine Endspiele

Damen-Doppel

- 1. Verena Götz / Regine Stögbauer
- 2. Claudia Fischer / Nicole Krautsdorfer
- 3. Coni Götz / Waltraud Stögbauer
- 4. Petra Stemmler / Marlene Oberlechner
- 5. Monika Klieber / Waltraud Klieber

Im September nahm der Tennisclub an dem Auerberglandturnier in Bernbeuren, an dem sich 4 Gemeinden und der SVH mit 2 Mannschaften beteiligten, teil. Gespielt wurde mit Regine Stögbauer, Matthias Walter, Claudia Fischer, Andreas Brod, Kilian Stögbauer, Regina Hefele, Helmut Klieber und Verena Götz. Am Ende belegte unsere I. Mannschaft den 2. Platz und unsere II. Mannschaft den 3. Platz.

Der Nachwuchs beendete die Saison bei einer eigenen Abschlussfeier mit Siegerehrung und verschiedenen gesponserten Sachpreisen. Mit einer Abschlussfeier unter dem Motto "Oktoberfest" wurden zum Jahresende im vollbesetzten Tennisheim alle Vereinsmeister und die Nächstplatzierten der Erwachsenen geehrt.

Der größte Aufwand in diesem Jahr war der Ausbau unseres Kellers im Tennisheim. Es wurden eine zusätzliche Umkleidekabine, Duschen und eine kostenlose (weil geschenkte) Sauna eingebaut. Wir hoffen mit einer Fertigstellung zum Punktspielbetrieb 2010. Dabei möchte ich mich beim SVH-Vorstand Josef Epple, unserem Bürgermeister Guntram Vogelsgesang und dem gesamten Gemeinderat für die finanzielle Unterstützung bedanken. Ein sukzessiver Ausbau währe ohne Unterstützung nicht möglich gewesen und hätte sich über mehrere Jahre hingezogen.

Zum Schluss möchte ich mich noch recht herzlich bei meinen Vorstandskolleginnen und - kollegen, all meinen Helfern, Trainern, Betreuern und Eltern für ihre tatkräftige Unterstützung bedanken.

Uli Götz, Abteilungsleiter